

*Ce n'est pas le danger que j'aime
Je sais ce que j'aime, c'est la vie.
Antoine de Saint-Exupéry*

Madame et Monsieur Carole et André Kaelin ;
Madame et Monsieur Isabelle et Riccardo Gambirasio-Kaelin,
leurs fils Julien et Arnaud ;
Monsieur Pierre-Yves Coutau et Madame Atika Foudil ;
Madame et Monsieur Setsuko et David Coutau ;
Madame Wendy Coutau ;
Madame Margot Canonne ;

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Yves KUPFER

enlevé à leur tendre affection le 19 février 2012 dans sa 94ème année.

Le culte aura lieu dans l'intimité de la famille.

Nous remercions très profondément tout le personnel soignant de la Maison de la Tour à Hermance, qui l'a si bien entouré. Toute notre gratitude va au Docteur Olivier Dechevrens pour ses soins attentionnés et sa grande disponibilité.

En sa mémoire vous pouvez adresser un don à Médecin Sans Frontière Suisse, CCP 12-100-2, ou à la Société Protectrice des Animaux de Genève, CCP 12-983-1.